

Un très mauvais démarrage pour le Lion Indomptable.

Stade Rennais a atomisé Clermont foot, hier mercredi, à l'occasion de la 7e journée de championnat de France (Ligue1).

Le défenseur camerounais Jean-Claude Billong n'a pu rien faire face à cette véritable humiliation, lui qui marquait ainsi ses débuts avec le promu Clermont Foot.

En provenance de Benevento, en série A, Jean-Claude Billong, a signé en août dernier un contrat de deux ans en faveur du Clermont Foot.

Déjà deux sélections avec les Lions indomptables, Jean-Claude Billong a une expérience considérable. Le footballeur de 28 ans a joué à Créteil et au FC Mantois, en France. Il a aussi évolué au New York Red Bull (Etats-Unis, MLS), à Leixoes (Portugal), Rudar Velenje et NK Maribor (Slovénie), à Benevento avec qui il était sous contrat depuis 2018, Foggia et Salernitana (Italie). La saison dernière, Billong a été prêté au club turc d'Hatayspor.

Le passage du camerounais en Turquie a été entaché par un [scandale](#). Les médias turcs ont accusé Jean-Claude Billong d'avoir fait un arrangement avec Vincent Aboubakar afin de laisser Besiktas remporter le titre.

Auteur d'une [prestation catastrophique](#) lors de cette rencontre et remplacé dès la pause alors que son équipe avait déjà encaissé cinq buts, le défenseur central d'Hatayspor, Jean-Claude Billong, était alors [accusé d'avoir laissé passer les ballons](#) contre une sélection en équipe nationale camerounaise que lui aurait promis son compatriote Vincent Aboubakar.
